



INGEL&VOLKERS

18 Pièces

253 m²

Réf. W-02ZBMQ

1 070 000 €

Etretat

Maison à vendre (76790)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir cette propriété du XIXe siècle, inscrite au label de la fondation du patrimoine 2024. Cette chaumière aux mesures impressionnantes a été construite lors de l'âge d'or touristique d'Etretat afin d'y accueillir réceptions et concerts au temps d'Offenbach, Maupassant, Maurice Leblanc. Construite par le célèbre architecte du Havre : Emile Mauge avec des matériaux anciens et nobles , la maison bénéficiait déjà à l'époque des dernières commodités : chauffage central et eau courante (le ballon d'eau chaude était ravitaillé par un puits du jardin toujours ...

Engel & Völkers invites you to discover this 19th-century property, labeled by the heritage foundation in 2024. This cottage, with its impressive dimensions, was built during the golden tourist age of Etretat to host receptions and concerts in the time of Offenbach, Maupassant, Maurice Leblanc. Built by the famous Le Havre architect Emile Mauge with ancient and noble materials, the house already benefited at the time from the latest amenities: central heating and running water (the hot water tank was supplied by a garden well that still exists). The house has retained its old structure desired ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL VÖLKERS

ENGEL VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL VÖLKERS

ENGEL VÖLKERS